



SOCIETE DE PRESSE ET D'EDITIONS DU CAMEROUN

APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N° 07/AOIO/SPE/CIPM/2017 DU 17 MARS 2017 POUR LA FOURNITURE DE PAPIER IMPRESSION EN BOBINES A LA SOCIETE DE PRESSE ET D'EDITIONS DU CAMEROUN (SOPECAM)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de la fabrication des magazines pour les clients le Directeur Général lance un appel d'offres international ouvert en procédure d'urgence pour la fourniture de papier impression en bobines à la SOPECAM.

2. Consistance des fournitures

- Les fournitures du présent appel d'offres sont constituées de :
 - 100 tonnes de papier offset blanc en bobines de grammage 80 g/m², laize 86 cm, mandrin 76mm, diamètre extérieur 100 ou 125cm;
 - 100 tonnes de papier couché brillant blanc en bobines de grammage 70 g/m², laize 86 cm, mandrin 76.2mm, diamètre extérieur 125cm.

3. Allotissement

Les fournitures sont subdivisées en deux (02) lots ci-après définis :

- Lot 1 : 100 tonnes de papier offset blanc en bobines de grammage 80 g/m²;
- Lot 2 : 100 tonnes de papier couché brillant blanc en bobines de grammage 70 g/m².

4. Participation

La participation à cet appel d'offres national ouvert en procédure d'urgence est ouverte aux sociétés justifiant d'une expérience avérée dans la commercialisation du papier.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel est de quatre-vingt millions (80 000 000) francs CFA TTC pour le lot 1 et quatre-vingt-un millions (81 000 000) francs CFA TTC pour le lot 2.

6. Financement

Les fournitures objet du présent appel d'offres seront financées par le budget de la SOPECAM, exercice 2017, imputation Rubrique 60- ligne 602-C (Achat du papier impression).

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être consulté aux heures ouvrables au siège de la Direction Générale de la SOPECAM (Service des Marchés Tél (237) 222-30 41 47, (237) 222-30 31 09, Fax (237) 222-30 43 62) dès publication du présent avis.

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être obtenu au siège de la SOPECAM (Service des Marchés Tél (237) 222-30 41 47, (237) 222-30 31 09, Fax (237) 222-30 43 62), dès publication du présent avis sur présentation de l'original du reçu de versement, au compte N° 335 988 ouvert à la Banque Internationale du Cameroun pour l'Épargne et le Crédit (BI/CEC) en faveur du « Compte Spécial CAS - ARMP », de la somme non remboursable de cent seize mille (116 000) FCFA.

9. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (1) original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Service des Marchés de la SOPECAM (Service des Marchés Tél (237) 222-30 41 47, (237) 222-30 31 09, Fax (237) 222-30 43 62), au plus tard le 08 mai 2017 à 15 heures, heure locale, dans trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :

- Enveloppe A : pièces administratives;
- Enveloppe B : offre technique;
- Enveloppe C : offre financière.

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième et devra porter impérativement la seule et unique mention suivante :

APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N° 07/AOIO/SPE/CIPM/2017 DU 17 MARS 2017 POUR LA FOURNITURE DE PAPIER IMPRESSION EN BOBINES A LA SOCIETE DE PRESSE ET D'EDITIONS DU CAMEROUN (SOPECAM)
« A N'OUVRIRE QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Les offres parvenues après la date et heure limites de dépôt ne seront pas recevables.

10. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant d'un million six cent mille (1 600 000) FCFA pour le lot 1 et d'un million six cent mille (1 600 000) FCFA pour le lot 2.

Cette caution sera établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce n° 9 du DAO.

Elle entrera en vigueur dès la date limite de soumission et restera valable pendant cent vingt (120) jours à compter de la date d'ouverture des offres.

La caution de soumission des prestataires non retenus sera libérée ou leur sera restituée au plus tard quinze (15) jours après la publication des résultats de l'Appel d'Offres par le Maître d'Ouvrage, à leur demande.

La caution de soumission du candidat déclaré adjudicataire du Marché sera libérée par dépôt du cautionnement définitif prévu à l'article 22 du Cahier de Clauses Administratives Particulières.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur selon le cas. Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur.

L'absence ou le non-respect du modèle de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme agréé par le Ministère en charge des Finances de la République du Cameroun, entraînera le rejet de l'offre.

11. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces Administratives, des offres techniques et financières aura lieu le 08 mai 2017 à 16 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés au siège de la SOPECAM.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y font représenter par une personne de leur choix dûment mandatée, ayant une parfaite connaissance du dossier.

12. Délai et lieu de livraison

Les fournitures seront livrées au siège de la SOPECAM dans un délai de quatre-vingt dix (90) jours après la notification de l'ordre de service de livrer lesdites fournitures.

13. Critères d'évaluation

13.1. Critères éliminatoires

- Absence d'une pièce du dossier administratif;
- Non-conformité d'une pièce du dossier administratif après expiration du délai accordé prévu par la réglementation;
- Pièce falsifiée ou fautive déclaration;
- Absence d'une pièce de l'offre technique ou de l'offre financière;
- Spécifications techniques non-conformes;
- Non-conformité de l'échantillon du papier;
- Présence d'un prix unitaire non-quantifié;
- Capacité financière insuffisante;
- Non-satisfaction d'au moins 3 critères essentiels.

13.2. Critères essentiels

Les offres des soumissionnaires seront évaluées suivant les critères ci-après :

- Présentation de l'offre;
- Expérience du soumissionnaire dans les prestations de fourniture de papier;
- Délai de livraison;
- Preuves d'acceptation des conditions du marché (Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) et le Descriptif de la fourniture (DF) paraphé à chaque page, date, signe et cacheté à la dernière page).

Pour être éligible à l'évaluation financière, le soumissionnaire doit satisfaire à tous les critères éliminatoires.

14. Attribution du Marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et conforme aux critères techniques.

Un soumissionnaire peut soumissionner pour les deux (02) lots et peut être attributaire de tous les lots.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au siège de la SOPECAM (Service des Marchés Tél (237) 222-30 41 47; (237) 222-30 31 09; Fax (237) 222-30 43 62).

Le Directeur Général de la SOPECAM,
Marie Claire NNANA

CI 484 34 me



CAMEROON NEWS AND PUBLISHING CORPORATION - SOPECAM

OPEN INTERNATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 07/AOIO/SPE/CIPM/2017 OF 17th MARCH 2017 FOR THE SUPPLY OF COIL PRINTING PAPER TO SOPECAM

1. Purpose of the Bid

The General Manager of SOPECAM hereby launches an international call for tenders opened in an emergency procedure for the supply of coil printing paper to SOPECAM.

2. Nature of services

The supplies of this invitation to tender consist of:

- 100 tons of white offset paper in reel weight of 80 g / m², width 86 cm, Chuck 76 mm, outside diameter 100 or 125cm;
- 100 tons of glossy-white coated paper in reel weight of 70 g / m², width 86 cm, 76.2 mm chuck, outside diameter 125cm.

3. ALLOTMENT

The supplies are subdivided into two (02) lots defined below.

- Lot 1: 100 tons of white offset paper in reel weight of 80 g / m²,
- Lot 2: 100 tons of glossy-white coated paper in reel weight of 70 g / m².

4. Participation

Participation in this invitation to tender is opened to companies justifying proven experience in the marketing of paper.

5. Estimated cost

The estimated cost is eighty million (80,000,000) CFA francs all tax included for lot 1 and eighty-one million (81,000,000) CFA francs all tax included lot 2.

6. Financing

Supplies subject of this tender will be financed from the budget of the SOPECAM, 2017 year imputation Section 60- 602-C line (Purchase printing paper).

7. Consultation of the Tender Documents

The file may be consulted during working hours at the headquarters of SOPECAM (Markets Service Tel (237) 222-30 41 47; (237) 222-30 31 09, Fax (237) 222-30 43 62) as soon as this notice is published.

8. Acquisition of Tender Documents

The file may be at the headquarters of SOPECAM (Markets Service Tel (237) 222-30 41 47, (237) 222-30 31 09; Fax (237) 222-30 43 62) as soon as this notice is published upon presentation of the original receipt of payment to account No 335 988 opened at the International Bank of Cameroon for Savings and Commerce (BI/CEC) in favor of "Special Account CAS - ARMP" non-refundable sum of CFAF one hundred sixteen thousand (116,000).

9. Submission of bids

Each bid drafted in English or in French in seven (07) copies including one (01)

original and six (06) copies marked as such, should reach the headquarter of SOPECAM (Markets Service Tel (237) 222-30 41 47, (237) 222-30 31 09, Fax (237) 222-30 43 62), not later than 08 may 2017 at 3 P.M o'clock, local time, in three (03) internal and identifying separate envelopes:

- Envelop A: administrative documents;
- Envelop B: technical offer;
- Envelop C: financial offer.

These three (03) envelopes will be put in a fourth one and shall be labeled as follows:

OPEN INTERNATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N° 07/AOIO/SPE/CIPM/2017 OF 17th MARCH 2017 FOR THE SUPPLY OF PAPER PRINTING IN TWO LOTS AT SOPECAM.
«TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER REVIEW SESSION»

Bids received after the date and time deposit limits will not be accepted.

10. Admissibility of offers

Each tenderer must attach to his administrative documents a tender security in the amount of one million six hundred thousand (1,600,000) CFAF for lot 1 and one million six hundred thousand (1,600,000) CFAF for the Lot 2.

This provisional guarantee will be issued by a well-established bank, licensed by the Ministry of Finance and whose list features in document 9 of the Tender File. The required administrative documents must be produced as original documents or photocopies certified as authentic by the issuing authority. They should be valid in accordance with the law in force.

The absence of the provisional guarantee issued by a well-established bank licensed by the Ministry of Finance or its non-compliance with the model documents of the Tender File shall lead to outright rejection of the bid without any appeal.

11. Opening of Bids

Bids shall be opened in one phase. The opening of administrative documents, technical and financial files shall take place on the 08 may 2017 at 4 P.M o'clock, local time, by the internal tender board at SOPECAM.

Bidders or their duly mandated representatives shall be called upon to attend this ceremony.

12. Time and place of delivery

The maximum deadline for the execution of each service is ninety (90) days.

Deliveries will be at SOPECAM Yaoundé.

13. Evaluation Criteria

13.1. Eliminary criteria

- Lack of one of the parts of the administrative record;
- Piece forged or false statement;
- Presence of non-quantified unit price;
- Insufficient financial capacity;
- Non-satisfaction of at least 3 essential criteria;
- Non-compliance of a part of the administrative record after expiry of the deadline established by the regulations;
- Non-conformity of the paper sample;
- Non-compliant technical specifications;
- Absence of a part of the technical offer or the financial offer.

13.2. Essential criteria

The bids will be evaluated according to the following criteria:

- Presentation of the offer;
- Applicant's experience in similar benefits;
- Delivery time;
- Evidence of acceptance of market conditions (Special Conditions of Contract (SCC) and the description of the supply (DF) initiated on each page, dated, signed and stamped on the last page).

To be eligible for the financial evaluation, the applicant must meet all of the qualifying criteria.

14. Award of Contract

The contract will be awarded to the bidder whose bid has been evaluated the least and in accordance with the elimination criteria.

15. Validity of Offers

Bidders shall remain committed to their bids for nineteen (90) days from the deadline set for the submission of bids.

16. Further information

Complementary information may be obtained during working hours at the office of the SOPECAM (Markets Service Tel (237) 222-30 41 47; (237) 222-30 31 09; Fax (237) 222-30 43 62), as soon as this notice is published.

THE GENERAL MANAGER OF SOPECAM
Marie Claire NNANA

CI 484 34 en